

Alcaldes de Ñuble visitan obras del Instituto Teletón



Un 93% de avance presentan las obras del Instituto Teletón Ñuble, proyecto de carácter regional que beneficiará a cerca de mil familias del territorio y que fue recorrido por alcaldes de distintas comunas, tras una invitación del gobernador regional Óscar Crisóstomo.

En la visita participaron los jefes comunales de Bulnes, Coihueco, Ninhue, Pinto, Portezuelo, Quillón, Quirihue, San Ignacio y Yungay, además de representantes de Cobquecura, El Carmen, San Nicolás y San Fabián, quienes conocieron en terreno el estado de ejecución del futuro centro de rehabilitación.

El gobernador Crisóstomo destacó que el Instituto Teletón "le pertenece a todos los fiublensinos y fiublensinas", subrayando que la obra ya alcanza un 93% de ejecución y que actualmente se encuentra en la etapa de adquisición de equipamientos para su próxima puesta en marcha. Asimismo, agradeció a los municipios por el apoyo en el traslado de niños y niñas hacia centros ubicados en otras regiones, especialmente en Maule y Biobío, situación que cambiará una vez que el recinto entre en funcionamiento en la capital regional.

Desde el punto de vista técnico, la inspectora fiscal

del Ministerio de Obras Públicas para el proyecto, María Loreto Avendaño, explicó que las faenas se concentran en terminaciones e instalaciones, además del proceso de obtención de certificaciones de los distintos sistemas del edificio. Precisó que la obra gruesa ya está finalizada y que solo restan trabajos menores, como el recambio de baldosas en el sector de Avenida Argentina, frente al inmueble.

Los alcaldes valoraron la instancia y el impacto que tendrá el nuevo instituto en sus comunas. El alcalde de Quillón, Felipe Catalán, señaló que se trata de "un gran momento para las 21 comunas de Ñuble", destacando que los usuarios ya no deberán trasladarse largas distancias hasta la Región del Biobío para recibir atención.

En la misma línea, el alcalde de Portezuelo, Juan Carlos Ramírez, resaltó el sentido social de la iniciativa y el compromiso de ponerla en marcha a la brevedad, mientras que el jefe comunal de Coihueco, Wilson Palma, indicó que en su comuna al menos 25 personas viajan habitualmente a Concepción para recibir tratamiento, por lo que la nueva infraestructura permitirá disminuir tiempos y distancias.